



PALMARÉS DEL REGATISTA INTERNACIONAL JUAN LUIS PÁEZ

Socio desde 1971, ha llevado con éxito por todo el litoral nacional y buena parte del extranjero el nombre del Club Náutico Sevilla, obteniendo importantes resultados y habiendo participado en la Copa América de vela, la regata más importante del mundo en la clase Crucero. A sus 49 años, Juan Luis Páez es sin duda uno de los referentes de la vela en nuestro país. Desde los 6 años, ha seguido los pasos, junto con su hermano mayor, de su progenitor, uno de los pioneros de la vela en el Club Náutico.

En su palmarés destacan los siguientes títulos:

- ✓ **Campeón mundial** de la clase Crucero.
- ✓ **Subtítulo mundial** de la clase J/80.
- ✓ **15º en el Mundial** de la clase olímpica 49er.
- ✓ **Campeón de Europa** de Crucero
- ✓ **Copa de Europa** de Patín a vela.
- ✓ Hasta **ocho coronas nacionales** en distintas clases.
- ✓ **Cinco victorias en la Copa del Rey** de Crucero.
- ✓ **Tercer puesto en la Louis Vuitton Cup** de la Copa América con el Desafío Español.
- ✓ **Dos veces cuarto en el Campeonato del Mundo** absoluto de J/80, **primero** en categoría Máster.
- ✓ **Subcampeón del mundo** en Catamaranes Clase A, categoría Máster y 15º absoluto.



Toda una trayectoria deportiva de grandes logros internacionales que ha llevado el nombre de nuestro club por todo el mundo. ¡Gracias, Juan Luis!